

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, **sobre los precios de los test de antígenos, que tienen un precio tres veces superior al precio que tienen los mismos productos en otros países de la Unión Europea.**

Congreso de los Diputados, a 21 de diciembre de 2021.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

Ir a una Farmacia a por test de antígenos supone, además de la dificultad extrema de encontrar el producto, ser conscientes de una situación que indigna a los ciudadanos.

En el resto de Europa, los test de antígenos se distribuyen (según los países) hasta en supermercados y aun precio notablemente inferior al que tienen en España. No hay justificación posible a tal circunstancia, pues los ya maltrechos bolsillos de los españoles no deben seguir soportando las tremendas cargas impositivas de productos que están fabricados por y para la seguridad sanitaria de la población en un momento terrible.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

1.-¿Cuál es el motivo de que el Gobierno no haya liberado de carga fiscal a un producto de primera necesidad como son los test de antígenos en plena sexta y profunda ola de contagios en la pandemia de Covid?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.